

Tourenbericht der Naturfreunde Baar

SS Tour Heiligkreuz vom Sonntag 06. Februar 2022

Zu unserer ersten Schneeschuh Tour in diesem Jahr haben sich zwölf Personen angemeldet darunter zwei Gäste.

Pünktlich fuhren wir um halb acht ab unserem Treffpunkt dem Gemeindesaal Baar ab, ins Entlebuch nach Hasle Heiligkreuz. Herrliches Morgenrot begleitete unsere Autofahrt, aber Schnee war im Flachland keiner in Sicht.

In Heiligkreuz konnten wir die Schneeschuhe trotzdem montieren. Ein bissiger Wind zog um unsere Gesichter, so dass wir sofort los marschierten der Skipiste hinauf zur First.

Belohnt wurden wir mit toller Aussicht auf den schneelosen Napf. Auf dem Grat angekommen, führte uns der Weg hintenrum über den Haslerhowald, mit Sicht auf den Schimberig und die Schafmatt auf die First. Ein paar tolle Fotos wurden bei diesem Pracht Wetter gemacht und die Bergwelt sichtlich genossen.

Mit einem Kaffee wärmten wir uns in der Bergwirtschaft auf, bevor wir den Abstieg bei bedecktem Himmel hinunter zu unserem Ausgangspunkt nahmen.

Ein herrlicher Sonntag, der zufriedene Gesichter herzauberte, ging somit gemütlich mit der Fahrt nach Hause zu Ende.



Danke allen die mich begleitet haben.

Mit Berg Frei

Marlies Meisinger

Wetter: Schönes Winter Wetter, windig

Marschzeit: 21/2 Std. **Hm:** 400 ▲↗

Teilnehmer: Madeleine, Peter, Annelies, Beat, Marie Therese, Harald, Jolanda, Esther, Marlies

Gäste: Erwin und Odilo